



Presse-Information  
BMW Motorsport News  
7. Juli 2019

**Sieg für BMW Team Studie und BMW M4 GT4 in Fuji – BMW M1 Procar Revival begeistert Fans und Prominente am Norisring.**

- **Blancpain GT World Challenge Asia: Sieg und Rang zwei für BMW M4 GT4 in Fuji.**
- **W Series: Podiumsplatzierung für Beitske Visser auf dem Norisring.**
- **DTM: BMW M1 Procar Revival begeistert Fans und Prominente am Norisring.**

**Ob in der DTM, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship, in der ABB FIA Formula E Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.**

**Blancpain GT World Challenge Asia: Sieg und Platz zwei für BMW M4 GT4 in Fuji.**

Vor dem malerischen Panorama des Mount Fuji (JPN) trug die Blancpain GT World Challenge Asia die Rennen sieben und acht der Saison 2019 aus. Im ersten Lauf am Samstag kamen Takayuki Kinoshita und Sunako Jukuchou (beide JPN) im #81 BMW M4 GT4 nach 31 Runden auf dem zweiten Rang der GT4-Klasse ins Ziel. Im zweiten Rennen des Wochenendes gelang dem Duo vom BMW Team Studie der Sieg. Damit bauten sie die Führung in der Fahrerwertung der GT4-Kategorie aus. Ihre Teamkollegen Max Chen und Ken Urata (beide JPN) belegten sowohl am Samstag als auch am Sonntag den sechsten Platz. Zwei Events stehen in der Blancpain GT World Challenge Asia noch aus. Nächster Stopp für das BMW Team Studie ist der Korea International Circuit (KOR). Hier finden am 3. und 4. August die Saisonläufe neun und zehn statt.



**DTM: BMW M1 Procar Revival begeistert Fans und Prominente am Norisring.**

Das BMW M1 Procar Revival war ein Publikumsmagnet am DTM-Wochenende auf dem Norisring (GER). 14 Exemplare des legendären BMW M1 Procars drehten anlässlich ihres 40-jährigen Jubiläums auf dem Stadtkurs ihre Runden. Am Steuer saßen Legenden wie Hans-Joachim Stuck (GER), Marc Surer (SUI) und Jan Lammers (NED), die alle in diesem Fahrzeug große Erfolge gefeiert hatten. Sie standen gemeinsam mit ihren Fahrerkollegen sowie dem damaligen Chef der BMW Motorsport GmbH, Jochen Neerpasch, den Fans für Gespräche und Fotos zur Verfügung. Am Sonntag besuchten zudem prominente Gäste die BMW M1 Procars: Fürst Albert von Monaco, der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und der ITR-Vorsitzende Gerhard Berger statteten dem BMW M1 Fahrerfeld einen Besuch ab.

**IMSA Michelin Pilot Challenge: BimmerWorld Racing verteidigt Gesamtführung.**

Nur eine Woche nach dem zweiten Platz in Watkins Glen (USA) ging es für das Team von BimmerWorld Racing im Canadian Tire Motorsport Park (CAN) weiter, wo das fünfte Rennen der IMSA Michelin Pilot Challenge auf dem Programm stand. Devin Jones und James Clay (USA) belegten im #82 BMW M4 GT4 den sechsten Platz in der GS-Klasse und verteidigten damit ihre Spitzenposition im Gesamtklassement.

**W Series: Nächster Podesterfolg für Beitske Visser.**

BMW Motorsport Juniorin Beitske Visser (NED) hat in der W Series den nächsten Podesterfolg gefeiert. Im vierten Saisonrennen auf dem Norisring (GER) sicherte sich die Niederländerin den zweiten Platz und verkürzte damit den Rückstand auf die Gesamtführende, Jamie Chadwick (GBR), auf zehn Punkte. Der nächste Lauf findet in zwei Wochen in Assen (NED) statt.

**24h Portimão: Klassensieg für BMW M4 GT4.**

Das Team Hofor Racing powered by Bonk Motorsport hat sich bei den 24 Stunden von Portimão (POR) den Sieg in der GT4-Klasse gesichert. Martin Kroll (SUI), Thomas Jäger, Michael Fischer (beide AUT), Michael Schrey und Alexander Prinz (beide GER) siegten am Steuer des #50 BMW M4 GT4 nach insgesamt 631 Runden auf dem Autódromo Internacional do Algarve. Ebenfalls vom Team Hofor Racing powered by Bonk Motorsport eingesetzt wurde der #869 BMW M240i Racing. Er belegte am Ende den zweiten Platz in der A3-Klasse. Am Steuer



wechselten sich Kroll, Nicole Holzer, Axel Burghardt, Michael Bonk (alle GER) und Markus Fischer (AUT) ab.

**Pressekontakt.**

Ingo Lehbrink

Pressesprecher BMW Group Motorsport

Tel.: +49 (0)176 – 203 40 224

E-Mail: [ingo.lehbrink@bmw.de](mailto:ingo.lehbrink@bmw.de)

Benjamin Titz

Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation

Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88

E-Mail: [benjamin.titz@bmw.de](mailto:benjamin.titz@bmw.de)

**Media Website.**

[www.press.bmwgroup.com/deutschland](http://www.press.bmwgroup.com/deutschland)

**BMW Motorsport im Web.**

Website: [www.bmw-motorsport.com](http://www.bmw-motorsport.com)

Facebook: [www.facebook.com/bmwmotorsport](http://www.facebook.com/bmwmotorsport)

Instagram: [www.instagram.com/bmwmotorsport](http://www.instagram.com/bmwmotorsport)

YouTube: [www.youtube.com/bmwmotorsport](http://www.youtube.com/bmwmotorsport)

Twitter: [www.twitter.com/bmwmotorsport](http://www.twitter.com/bmwmotorsport)